

TABLE RONDE | Réflexions sur un thème de société à l'université de Savoie

"La prison, une solution efficace ?"

Le Conseil départemental de l'accès au droit de la Savoie (Cdad) et la faculté de droit de Chambéry ont organisé jeudi une table ronde sur le thème "La prison, une solution efficace ?" dans le campus universitaire de Jacob-Bellecombette. Trois thèmes ont été abordés : 1)-Le quotidien en prison ; 2)- Le but de l'incarcération : l'insertion et 3)- les alternatives à la prison. De nombreux professionnels du Droit y ont participé : Mmes De Régo, juge d'application des peines et Goutagny, substitut du Procureur au Tribunal de grande instance M. Gérinard directeur de la Maison d'arrêt de Chambéry, Mme Lesei-

gneur, directrice pénitentiaire d'insertion et de probation, M Dauthier, Batonnier de l'ordre des avocats au barreau d'Albertville, Me Boussaid et Dubouchet du barreau de Chambéry et M Guignon, modérateur, magistrat près la Cour d'Appel de Chambéry enseignant à l'université de Savoie. Une soixantaine d'invités, étudiants ont participé au débat et posé de nombreuses questions sur la vie carcérale, l'état des prisons en France et le nombre de détenus hommes ou femmes, le problème de téléphones portables en prison, l'éloignement des familles, le travail en prison auxquelles les organisateurs ont répondu.



Magistrats, avocats, directeur de maison d'arrêts présentent d'autres éventualités à l'enfermement